

30 août dernier, à l'exception du montant de taxes pour l'année courante, qui devra être payé en entier sur la propriété de Madame Law.

Résolu: D'autoriser le Trésorier de la Cité à agir conformément aux conclusions dudit rapport.

7.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une assemblée du Conseil tenue le 21 août 1911, au sujet de l'établissement d'une bibliothèque municipale et d'un projet d'échange de l'Université Laval avec un terrain situé sur le Parc Mont-Royal.

Résolu: De référer au Département en Loi pour savoir si la Cité a le droit d'échanger la propriété mentionnée dans la résolution du Conseil, en vertu de la loi 1 Geo. V, 2ème session.

8.—Soumis un rapport des Avocats de la Cité "re" opportunité pour la Cité d'indiquer à la Saraguay Electric Co. la location de ses poteaux en vue du fait que la Cité aura à exproprier ces compagnies lorsqu'elles seront forcées de placer leurs fils sous terre, déclarant que le seul droit de la Cité est d'indiquer où ces poteaux doivent être placés et de surveiller le travail ainsi que d'indiquer comment le travail devra se faire.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour l'information à l'Inspecteur de la Cité.

9.—Soumis un rapport des Avocats de la Cité, "re" offre de terrains par Pierre Tétreault pour l'ouverture des rues Vinet, Boyce et Sherbrooke, dans le quartier Longue-Pointe, déclarant que la Cité peut accepter l'offre de M. Tétreault pour la cession de ses terrains sur un rapport de l'Ingénieur en Chef que le prix demandé est raisonnable, suivant les différents prix mentionnés dans la proposition de M. Tétreault, lequel rapport est attaché au dossier en cette cause, et de recommander que Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité soient autorisés à signer l'acte voulu, qui devra être ratifié par le Conseil.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

10.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef recommandant la construction d'un égout dans le Boulevard St-Antoine, à partir du canal en construction à 110 pieds au nord de la rue Tiffin, quartier Longue-Pointe, l'appropriation annuelle de \$49,000 étant suffisante pour continuer ledit égout et l'estime prévoyant à ce prolongement.

Résolu: De donner instructions à l'Ingénieur en Chef de demander au propriétaire M. Tétreault, la permission de construire ledit égout, et sur réception de cette permission, d'autoriser lesdits travaux tels que recommandés par l'Ingénieur en Chef.

11.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef "re" demande de MM. Greenshields, Greenshields & Languedoc, de la part de la Dominion Flour Mills Co. Ltd. pour permis d'ériger un élévateur sur le lot No. Cad. 3412, sub. 4 et 5 du quartier St-Henri, rue St-Ambroise, tel que mentionné dans la pétition et conformément à la section 105 du règlement No 260, déclarant avoir examiné lesdits lots ainsi que les plans dudit élévateur et les avoir trouvés en conformité avec les prévisions du règlement No 260.

Résolu: Conformément audit rapport de l'Ingénieur en Chef, de faire rapport au Conseil recommandant que le site ci-dessus mentionné soit approuvé par le Conseil pour la construction d'un élévateur.

12.—Soumis l'état de la balance en caisse pour le mois d'août 1911.

Déposé aux archives.

13.—Soumis un rapport du Surintendant de l'Incinération déclarant que l'Inspecteur Howard est décédé le 10 août 1911, et recommandant, attendu que ledit Howard a toujours donné satisfaction pendant ses cinq années de service, d'être autorisé à payer son salaire à sa veuve jusqu'à la fin du mois d'août.

Résolu: En conséquence.

14.—Soumis un rapport du Surintendant du Parc Mont-Royal, recommandant que virement soit opéré d'une somme de \$60.00 à être prise à même le crédit voté pour nouveau moteur et appliqué à la construction d'un nouveau réservoir à eau.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant d'opérer ledit virement.

15.—Soumis un rapport du Surintendant du Parc Mont-Royal recommandant de voter une somme de \$750.00 pour nivellement du Champ Fletcher, le crédit voté pour cette fin étant épuisé.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant de

instructions should be given to the City Treasurer to accept the cheques for the amount offered by said university in payment of its taxes from the 1st May to the 30th August ult., with the exception of the taxes for the current year, which must be paid in full on Mrs. Law's property.

Resolved: To authorize the City Treasurer to act in accordance with the conclusions of said report.

7.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of the Council held on the 21st August 1911, anent the establishment of a civic library and the proposed exchange of the Laval University building for a piece of land situated in Mt. Royal Park.

Referred to the Law Department, for a report as to whether the City has the right to exchange the property mentioned in the resolution of Council, under the Act 1, Geo. V, 2nd session.

8.—Submitted a report from the City Attorneys "re" advisability of indicating to the Saraguay Electric Co. the location of its poles in view of the fact that the City will have to expropriate the electric companies when underground conduits shall have been established, stating that the only right the City has is to indicate the places where the poles are to be erected, to supervise the work and specify the manner in which the same shall be done.

Referred to the Chief Engineer with a request that he instruct the City Surveyor to act accordingly.

9.—Submitted a report from the City Attorneys "re" offer from Pierre Tétreault to cede to the City certain pieces of land for the opening of Vinet, Boyce and Sherbrooke Sts., in Longue Pointe Ward, stating that the City may accept said offer on a report from the Chief Engineer that the price asked for is reasonable (a report to that effect having already been submitted) and report to Council recommending that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the deed of cession of said pieces of land, which must be ratified by the Council.

Resolved: To report to Council accordingly.

10.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that a sewer be laid in St. Antoine Boulevard, from the sewer under construction to a distance of 110 ft. North of Tiffin St., Longue Pointe Ward, the annual appropriation of \$49,000 being sufficient to cover the cost of extending the said sewer and the estimate providing for such extension.

Resolved: To give instructions to the Chief Engineer to apply to the proprietor, Mr. Tétreault, for permission to lay said sewer, and on the granting of such permission, to authorize such work, as recommended by the Chief Engineer.

11.—Submitted a report from the Chief Engineer, "re" application from Messrs. Greenshields, Greenshields & Languedoc, on behalf of the Dominion Flour Mills Co. Ltd., for permission to erect an elevator on lot Cad. No. 3412, sub. 4 and 5, of St. Henry Ward, St. Ambroise St., as mentioned in the application and in accordance with Sect. 105 of by-law No. 260, stating that he visited the said lot and examined the plan of said elevator and that the same was found to be in accordance with the provisions of by-law No. 260.

Resolved: To report to Council, recommending that the above mentioned site be approved for the erection of said elevator.

12.—Submitted cash statement for the month of August 1911.

Filed of record.

13.—Submitted a report from the Superintendent of the Incineration Department, stating that Inspector Howard died on the 10th August last, and recommending, in view of the fact that the said Howard has always performed his duties satisfactorily during his 5 years service, that he be authorized to pay his salary to his wife up to the end of the month of August.

Resolved: Accordingly.

14.—Submitted a report from the Superintendent of Mt. Royal Park, recommending that a sum of \$60 be varied from the appropriation voted for the purchase of a new motor and applied to the erection of a new tank.

Resolved: To report to Council, recommending that said sum be varied.

15.—Submitted a report from the Superintendent of Mt. Royal Park, recommending that a sum of \$750 be voted